

**Die GLB lädt ein zum  
Themen-Stammtisch „Heißgrabenbebauung“  
am 18. Oktober um 20:00 Uhr  
in der Gaststätte des Bürgerhauses Worfelden**

Möchten Sie sich mit den Gemeindevertreter/inn/en und Mitgliedern der GLB in lockerer Runde einmal austauschen? Dann bieten wir Ihnen hier die Gelegenheit: Kommen Sie zum ersten GLB-Themen-Stammtisch, der sich diesmal schwerpunktmäßig um die „Heißgrabenbebauung“ in Worfelden drehen wird – wir sind aber auch offen für weitere Anregungen und Probleme in der Gemeinde!

Beim Stammtisch werden wir Informationen über die Entwicklung des Gebietes vom noch bestehenden Kleingartengelände zum Baugebiet mitbringen und einen kurzen Überblick zum Stand des Verfahrens geben: vom gemeinsamen Prüfantrag aller Fraktionen in 2014, der Idee eines Pflegeheims für Demenzkranke auf dieser Fläche neben der Wohnbebauung, der Frage des Erhalts des Spielplatzes bis hin zum laufenden Bebauungsplanverfahren mit den Einsprüchen der Anwohner/innen. Wir wollen mit Ihnen über das Spannungsfeld zwischen dringender Wohnraumschaffung im Rhein-Main-Gebiet und dem Erhalt von Erholungsflächen in Worfelden diskutieren, damit wir Ihre Meinungen und Ideen im weiteren Verfahren einbringen können.

**Wir freuen uns auf Ihr Erscheinen!**